

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
METRO	Ellavaderodechabelita Por Doña Chave	Guerra de chismes	Columna: Por Doña Chave: Chabelita, estoy muy triste, con la violencia que se vive en el País y de la que nos enteramos todos los días a través de los medios de comunicación y redes sociales, lo vemos tan natural, que nos estamos volviendo una sociedad deshumanizada. A la argentina Ximena Pichel , mejor conocida como Lady Racista , un Juez de Control la vinculó a proceso por el delito de discriminación en contra de un policía de la SSC , debe ofrecer disculpas a la víctima, prestar servicio social a la comunidad, acudir a firmar durante seis meses y someterse a tratamiento y pláticas en el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la CDMX .
EL SOL DE MÉXICO	Racismo	Racismo... "son son, sonso mañoso"	Artículo de Opinión: Sin autor. Racismo. Lo que ocurrió hace unos días en la capital del país, en colonia Condesa de la CdMx. cuando una mujer argentina insultó en tono racista a un policía que tenía que sancionarla con una multa por estacionar su carro en lugar prohibido y sin pagar el parquímetro. El hecho indignó a todo México : " ¡Odio a los negros como tú! ", espetó. Muchos de estos fenómenos de discriminación racista ocurren de forma cotidiana en todo el país. Es una cultura mexicana del desprecio a lo que no cubre los estándares que impone la televisión mexicana, cuyas emisiones en México están plagadas de gente "bonita" de gente "de piel blanca" de gente "delgada y con rasgos internacionales". Pero no sólo eso. La discriminación racista también es histórica.
LA PRENSA	Luis Wertman Zaslav	Muévete en silencio, solo habla cuando sea momento de decir: jaque mate	Artículo de Opinión: Luis Wertman Zaslav: Una buena estrategia: es planear con calma, ejecutar con precisión y dejar que los resultados hablen por sí solos. Un enfoque que puede fortalecer la seguridad, la cultura ciudadana, el emprendimiento... y con ello, el verdadero progreso y bienestar. La seguridad comienza antes que la patrulla: nace en la confianza. Donde vecinos se conocen, comercios se coordinan y escuelas se vinculan con su comunidad, el delito pierde espacio. Tres casos de éxito replicables: A) " Patrullas peatonales vecinales" con policía de proximidad : rutas predefinidas, QR de emergencia y reporte en tiempo real. B) " Escuela abierta al barrio ": tardes con talleres de oficios, deporte y mentoría. Baja el abandono y se previene la violencia . C) " Mercado seguro y próspero ": comerciantes con botón de alarma, cámaras compartidas y capacitación en servicio. Suben ventas, baja la extorsión .



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	La crónica	La crónica del The New York Times sobre la manera en la que se trafica el fantanilo desde Sinaloa hasta Tucson, Arizona muestra la existencia de una red de complicidad tejida entre el crimen organizado y militares mexicanos que dejan pasar los cargamentos cuando "el peaje está pagado". Pero las culpas no nada más recaen de este lado de la frontera, también se balconea a un agente fronterizo estadounidense quien cobra una cuota por dejar pasar los autos cargados con droga que vienen desde México .
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	La nueva derecha... en la cúpula de Morena	Nos cuentan que el senador Gerardo Fernández Noroña , quien ayer viajó a Villahermosa para defender a su coordinador Adán Augusto López , ha descubierto el complot de complot de la derecha. Según él, don Adán es víctima de una campaña del conservadurismo, que se inventó el cuento de que tiene alguna responsabilidad y debe rendir cuentas por haber nombrado a un capo criminal como secretario de seguridad en esa entidad.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Tolerancia incómoda	En la Plaza de la Concepción, los vecinos pelean por recuperar un espacio que el Gobierno capitalino habilitó como punto para consumo de marihuana, pese a que la ley canábica se congeló en el Congreso. No es invento de Clara Brugada , el modelo fue avalado por Martí Batres , el anterior jefe de Gobierno, quien abrió los primeros "puntos de tolerancia" en Reforma. Hoy, el reacomodo, bajo la batuta del subsecretario Juan José García , causa salpullido. Entre protestas, el mensaje es que la puerta a la legalidad las rendijas de la permisividad están a discusión.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Doblete contra el crimen	Doble <i>golpazo</i> al crimen organizado propinó el gabinete de Seguridad, encabezado por el secretario del ramo Omar García Harfuch . En Chiapas, las autoridades incautaron 2.5 toneladas de metanfetaminas. Y en Guerrero, desmantelaron un narcolaboratorio, con cuatro toneladas y siete mil litros de precursores químicos.
LA CRÓNICA DE HOY	El Cristalazo Rafael Cardona	Demanda contra huaracheros	Los pueblos originarios los originarios de México , parte aristocrática (si cabe) del "pueblo bueno y sabio" sobre el cual la Cuarta Transformación sostiene su legitimidad moral y antropológica, podrían estar en riesgo de demandas millonarias por utilizar los diseños y llantas de automóvil en la fabricación artesanal del huarache (" kwarachi ", en lengua purépecha).



Síntesis informativa

10 de agosto de 2025

EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	¿Naufragará el acuerdo de seguridad con Estados Unidos?	Son muy difíciles de digerir, por la velocidad con que suceden, hechos aparentemente desconectados entre sí, pero que están atados por una misma soga, la de la inseguridad. Después de la más reciente llamada telefónica entre Sheinbaum y Trump (jueves 31 de julio) en la que se acordaron aplazar tres meses los aranceles generales de 30% que entraron en vigor hace tres días (jueves 7 de agosto) en más de sesenta países, fuentes de México y Estados Unidos confirmaron que ya está listo para ser firmado en los próximos días un acuerdo bilateral en materia de seguridad.
EXCÉLSIOR	365 Días Ciro Gómez Leyva	La muy improbable victoria del fentanilo	La secuencia uno-dos, primero de la orden de Trump de perseguir a los productores y distribuidores de fentanilo en México , y luego la nota del New York Times sobre cómo el fentanilo sigue circulando por nuestro territorio rumbo a aquel país, son dos indicadores demoledores que mueven a pensar que, hágase lo que se haga, la victoria del gobierno mexicano en ese frente, el de la "droga más terrible de la historia", es muy improbable.
EXCÉLSIOR	La Inmaculada Percepción Vianey Esquinca	#ConLasVacacionesNo	Hay maneras y maneras de defenderse en la política. Algunos optan por el fuero, otros por los tribunales y algunos más prefieren escribir cartas a la nación. Andy , decidió tomar la pluma para explicarle al pueblo de México por qué apareció en Japón con cara de "Sí, es Prada, ¿Y qué?".
EL HERALDO DE MÉXICO	Malos Modos Julio Patán	Naco ya no es chido	La palabra "naco" tiene, como todas, varios significados, desde el más burdo, inapelablemente clasista y ya poco usado, cuando se emplea, sin más, para etiquetar a los pobres, hasta el más complicado y, hoy por hoy, más frecuente: el que refiere a una persona que quiere aparentar que es lo que no es.
EL HERALDO DE MÉXICO	Periscopio Raymundo Sánchez Patlán	Maduro y su contacto en Palenque	Tiene razón la presidenta Claudia Sheinbaum al descartar que tropas de Estados Unidos ingresen a territorio mexicano para combatir a los cárteles de la droga, como les ordenó el mandatario de su país, Donald Trump . Pero también tienen razón en alarmarse por esa instrucción del estadounidense todos aquellos integrantes de la cuatroté que se mueven según lo que les dictan desde La Chingada , en Palenque .
EL UNIVERSAL	Miocardio Claudio Ochoa Huerta	La fiestade Haces en España... y México	El verano que parecía de ensueño y terminó de terror para Morena por la revelación de sus lujos alejados de la austeridad republicana comenzó con Ricardo Monreal hospedado en el exclusivo hotel Rosewood Villa Magna de Madrid. Primero negó que estuviera ahí, como lo revelé, y luego su mentira colapsó cuando aparecieron las fotografías acompañado de su esposa. Tras la publicación de las imágenes, salió con que sólo había ido a desayunar.



Síntesis informativa

10 de agosto de 2025

EL UNIVERSAL	Mapas Abiertos Sabina Berman	El Segundo Gobierno	El Rolex en la muñeca del burócrata de Pemex . El vestuario de nuevo rico del diputado de Morena. El gigantesco rancho de Pedro Haces , el líder sindical devenido en diputado. Cada escándalo de políticos gastando fortunas inexplicables nos desespera, porque delata la tolerancia de Morena ante la corrupción.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Activa CDMX plan de abasto popular	Le platicamos que la Secretaría de Atención y Participación Ciudadana , encabezada por Tomás Pliego , tendrá su programa social que se llamará " Del Campo a la CDMX " el propósito es instalar, cada día, 42 puntos en las calles para que productores vendan, sin intermediarios y a precios bajos, lo que cosechan. El plan no es menor pues se busca atender diariamente a 12 mil 600 personas y el presupuesto que se invertirá de agosto a septiembre es de 125 millones de pesos entre gastos de operación y contratación de personal.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC